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Обсудили ход подготовки нацпроекта «Цифровая экономика»  

                    Воронежская областная Дума 24.12.2018 

 

        На совещании у губернатора Александра Гусева обсуждался ход 

подготовки региональной составляющей национального проекта «Цифровая 

экономика». В мероприятии участвовали председатель Воронежской 

областной Думы Владимир Нетѐсов и депутаты регионального парламента. 

        В рамках федерального проекта «Информационная инфраструктура» 

реализуется региональный приоритетный проект «Цифровая школа». Проект 

рассчитан на период до 2020 года, его внедрение позволит организовать для 

773 общеобразовательных и профессиональных образовательных 

организаций Воронежской области высокоскоростную защищенную сеть 

передачи данных, включающую современные информационные сервисы 

(электронную библиотеку, единый архив электронных документов, 

видеоконференцсвязь и многое другое). В 2018 году такая возможность 

предоставлена 258 общеобразовательным и профессиональным 

образовательным организациям Воронежской области (33,4% от общего 

объема).  

        По направлению «Цифровое государственное управление» 

национальной программы на региональном уровне запланирована реализация 

двух проектов: «Цифровая трансформация государственных 

(муниципальных) услуг» и «Цифровая трансформация государственной 

(муниципальной) службы».  

 

Состоялось заседание рабочей группы по госпрограмме «Экономическое 

развитие и инновационная экономика»   

                  Государственное Собрание Республики Башкортостан 25.12.2018 

 

       В Государственном Собрании – Курултае Республики Башкортостан 

состоялось заседание рабочей группы по государственной программе 

«Экономическое развитие и инновационная экономика».  

        В ходе заседания обсуждались основные направления деятельности 

рабочей группы, выстраивание механизмов взаимодействия парламентариев 

и органов исполнительной власти, способы привлечения в экономику 



Башкортостана дополнительных федеральных средств по обозначенным 

направлениям.  

        Аналогичные рабочие группы созданы для привлечения в экономику 

республики дополнительных федеральных средств по 13 национальным 

проектам и 31 государственной программе. Каждую рабочую группу 

возглавляет член Совета Федерации либо депутат Госдумы от 

Башкортостана, их заместители – руководители органов исполнительной 

власти. В составе рабочих групп также депутаты Государственного 

Собрания. Первоочередная задача членов Совета Федерации и депутатов 

Госдумы – лоббирование интересов республики на федеральном уровне. 

Работа региональных парламентариев заключается главным образом в 

контакте с населением, органами исполнительной власти и местного 

самоуправления, контроле за выделением средств, их своевременным 

освоением и эффективностью использования по целевым направлениям.  

 

Донские парламентарии ищут способы снизить тарифы на 

электроэнергию для промышленности  

                    Законодательное Собрание Ростовской  области 25.12.2018 

 

         В Ростовском общественном собрании прошли парламентские 

слушания на тему «Влияние тарифной политики на конкурентоспособность 

производимой продукции». 

        Тарифы оптового рынка на электроэнергию для подавляющего 

большинства промышленных предприятий Южного федерального округа на 

16–26% выше, чем в других федеральных округах европейской части России 

(1-я ценовая зона). А в  структуре конечного тарифа для промышленных 

потребителей доля расходов на покупку энергоресурсов с оптового рынка 

составляет 48%. Высокие тарифы на электроэнергию снижают 

конкурентоспособность промышленности всего Юга России и Ростовской 

области, в частности. 

          В донской экономике промышленность занимает примерно 27% и чем 

лучше идут дела у промышленников, тем больше налогов собирает бюджет, 

тем лучше самочувствие жителей региона: «Нам также необходимо по-

новому посмотреть на проблему перекрестного субсидирования, когда мы 

поддерживаем бюджетные учреждения за счет промышленных предприятий. 

Это приводит к тому, что мы мешаем развиваться нашим предприятиям и 

проигрываем конкурентную борьбу за новые заводы и фабрики, потому что в 

других регионах тарифы оказываются значительно ниже. Мы, таким образом, 

теряем часть экономического роста», - заявил председатель комитета 

донского парламента по экономической политике Игорь Бураков. 



        Участники слушаний предложили включить в работу Южно-Российской 

Парламентской Ассоциации вопрос «О формировании конкурентоспособных 

тарифов оптового рынка на электроэнергию для Южного федерального 

округа». Необходима выработка консолидированной позицией всех регионов 

ЮФО для обращения в федеральный центр с предложением корректировки 

правил ценообразования на оптовом рынке и выравнивания энерготарифов 

для промышленности ЮФО с другими федеральными округами европейской 

части России.  

 

Спикер рассказала о судьбе законопроекта о строительной амнистии  

                    Законодательное Собрание города Севастополя 26.12.2018 

 

         Председатель Законодательного Собрания города Севастополя 

Екатерина Алтабаева на итоговой пресс-конференции ответила на вопрос 

журналиста о судьбе законопроекта по так называемой строительной 

амнистии. Речь идет о законопроекте «Об установлении особенностей 

принятия в эксплуатацию многоквартирных жилых домов, начатых 

строительством до 18 марта 2014г». 

          Принятие данного закона позволило бы вводить в эксплуатацию дома, 

у которых имеется ряд нарушений в правовой документации, однако люди 

уже в них живут. 

        Как отметила спикер, это дома в Севастополе, которые были построены 

без правильно оформленных разрешительных документов на земельный 

участок, или при строительстве зданий был допущен ряд нарушений, 

которые не позволяют ввести дома в эксплуатацию. 

        В письме, полученном на имя спикера Законодательного Собрания 

города Севастополя, от имени начальника государственно-правового 

Управления Президента РФ указано, что законопроект в данной редакции не 

поддерживается самим Управлением, советником Президента Российской 

Федерации Яковлевым В.Ф., а также Минэкономразвития России. 

        В дополнении к вышеуказанным отзывам, также было получено 

заключение Минстроя России, где указано, что «проект требует 

существенной доработки и не поддерживается Минстроем России в 

представленной редакции».  

 

Сферу традиционной народной культуры будет регулировать новый 

закон  

                    Законодательное Собрание Вологодской области 26.12.2018 
 

         Работа над новым законом «О традиционной народной культуре 

Вологодской области» шла почти весь 2018 год. Был заново прописан 

понятийный аппарат, цели и задачи закона, конкретизированы полномочия 

органов власти. Еще одна новация – будет создан фонд нематериальной 



культуры Вологодской области. Кроме того, предусмотрены меры 

государственной поддержки сферы: новые звания, проекты и конкурсы. 

         Вологодская область – единственный регион, в котором принят закон о 

традиционной народной культуре. Как отметила председатель комитета по 

образованию, культуре и здравоохранению Людмила Ячеистова, им еще на 

этапе разработки заинтересовались коллеги из многих регионов. Этот 

документ, по ее мнению, станет основой для создания таких же нормативных 

правовых актов в других субъектах Российской Федерации.  

 

Поддержали федеральный законопроект, касающийся дольщиков  

                    Законодательное Собрание Ленинградской области 27.12.2018 

          

         На 38-м заседании Законодательного собрания Ленинградской области 

депутаты поддержали внесение в Государственную Думу в порядке 

законодательной инициативы проекта федерального закона «О внесении 

изменений в Кодекс Российской Федерации об административных 

правонарушениях». Депутаты попросили депутата Госдумы Светлану 

Журову, которая также присутствовала на заседании, представить проект 

коллегам по нижней палате российского парламента. 

         Законопроект дополняет статью 14.28 Кодекса Российской Федерации 

об административных правонарушениях (КоАП) новой частью. Она 

предусматривает  административную ответственность застройщиков за 

нецелевое использование денежных средств граждан и юридических лиц, 

являющихся участниками долевого строительства. И устанавливает ее в виде 

административного штрафа, размер которого может составлять от 50 до 500 

тысяч рублей для должностных лиц и от 200 тысяч рублей до 1 миллиона 

рублей для юридических лиц. Данное изменение позволит обеспечить 

надлежащую защиту прав участников долевого строительства, считают 

депутаты. 

       Областной парламент уже направлял проект изменений в федеральный 

закон в более ранней редакции в Правительство РФ для получения 

заключения и в Совет законодателей при Федеральном Собрании РФ для 

экспертной оценки. Во вновь представленном Законодательным собранием 

Ленинградской области проекте федерального закона предлагается 

формулировка состава административного правонарушения, предложенная 

федеральным Правительством.  

        Кроме того, сопутствующие изменения вносятся в часть 1 статьи 3.5 

КоАП РФ, которой установлены предельные размеры административных 

штрафов для граждан, должностных и юридических лиц, а также статья 

КоАП, которой определены полномочия органов исполнительной власти 



субъектов Российской Федерации, осуществляющих региональный 

государственный контроль (надзор) в области долевого строительства 

многоквартирных домов, по рассмотрению дел об административных 

правонарушениях.  

 

Стоит рассмотрение введение налоговых каникул для социальных 

предпринимателей  

                    Московская областная Дума 28.12.2018 

 

       Правительство России собирается направить в Государственную Думу 

законопроект о социальном предпринимательстве. Кирилл Жигарев, 

заместитель Председателя Московской областной Думы, рассказал о мерах 

поддержки, которые можно предусмотреть в законодательстве. 

         «Московская областная Дума уже поднимала тему социального 

предпринимательства. В целом, поддержка этого направления необходима на 

федеральном, региональном или муниципальном уровне. 

        Законопроект учитывает все проблемы, о которых говорили нам 

предприниматели. Прежде всего, может быть решѐн вопрос поддержки со 

стороны государства. Кроме того, чѐтко прописаны требования к 

социальному предпринимательству, что поможет избежать мошеннических 

действий. 

        На мой взгляд, в качестве меры поддержки можно предусмотреть 

налоговые каникулы. Мы принимали такой областной закон для молодых 

предпринимателей, когда налоговая нагрузка снижалась на 3 года. Для 

социальных предпринимателей такой льготный период позволит 

«закрепиться», наладить работу, чтобы потом войти в обычный режим 

налогообложения. Для них это будет серьѐзная мера поддержки. Мы, со 

своей стороны, готовы принять участие в обсуждении законопроекта и 

поделиться нашими предложениями».  

 

Депутаты областного парламента решили подарить Кузбассу…лес  

                    Совет народных депутатов Кемеровской области 29.12.2018 

 

        Совет народных депутатов Кемеровской области подготовил для друзей 

и партнеров необычные новогодние подарки.  

        Накануне праздника Губернатор Кемеровской области Сергей Цивилев, 

заместители Губернатора, главы городов и районов, депутаты и 

общественники, ветераны, активисты получили в подарок от областного 

парламента наборы со всем необходимым для того, чтобы вырастить 



саженцы сибирского кедра. Всего по городам и районам Кузбасса разошлись 

500 праздничных наборов.  

         «Когда мы продумывали идею новогоднего подарка, хотелось, чтобы 

это был подарок не на один день, чтобы он был полезным. Причѐм не только 

для конкретного человека, но и для всего Кузбасса. Так родилась идея акции 

«Вырастим лес к 300-летию вместе!». Со временем наши сегодняшние 

подарки приобретут большую ценность, ведь мы дарим возможность 

вырастить свое дерево! К тому же выращивание саженца может стать 

хорошим семейным увлечением. Мы очень надеемся, что в юбилейном для 

Кузбасса 2021 году обладатели подарков встретятся в Кузбасском 

ботаническом саду и пополнят его новыми уникальными деревьями», –

рассказал спикер областного Совета Вячеслав Петров.  

        К каждому подарку приложена подробная инструкция. При правильном 

уходе, всхожесть семян достаточно высокая. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-75-56 


